

Pronostican en Francia elecciones inclinadas a la derecha



La Habana, 15 sept (RHC) Los partidos de izquierda podrían resultar eliminados en la primera vuelta de las venideras elecciones presidenciales en Francia, mientras la segunda quedaría reservada para la derecha, revela un estudio realizado por la compañía BVA.

De acuerdo con los resultados, tanto el actual presidente francés, Francois Hollande, como cualquier otro candidato de izquierda, quedaría eliminado en la primera ronda electiva.

Para la segunda, la encuesta vaticina un enfrentamiento entre el ultraderechista Frente Nacional, representado por Marine Le Pen, y un candidato de la derecha que puede ser Alain Juppé, Nicolás Sarkozy o Bruno Le Maire.

Aunque todavía faltan varios meses para las elecciones, el tema ya protagoniza la agenda mediática en Francia y los políticos de diversas tendencias comienzan a trabajar en sus candidaturas.



Radio Habana Cuba